

La UV organizará una carrera solidaria para recaudar fondos

► La Universitat moviliza 50.000 euros para un plan de choque por Ucrania, con diferentes iniciativas

M.B. VALÈNCIA

■ La Universitat de València ha preparado un plan de acción para coordinar las diferentes iniciativas con las que atender a las personas afectadas directamente por la guerra de

Ucrania. Servicios de apoyo a los refugiados, captación de fondos, acogida de estudiantado y personal investigador, prestación de apoyo a personas rusas y ucranianas matriculadas a la UV... serán algunos de los servicios que la Universitat ofrecerá, con una inversión inicial de 50.000 euros, además de las aportaciones de la comunidad universitaria.

Entre las iniciativas destaca una carrera solidaria que tendrá lugar el



La rectora y los vicerrectores, junto a un grupo de estudiantes.

LEVANTE-EMV

30 de abril al antiguo cauce del río Turia, cuya inscripción se abrirá «en breve», apunta la UV. El objetivo es ayudar a la recaudación de fondos, en caso de que no se pueda partici-

par como corredor o corredora en la carrera, se podrá contribuir también con una aportación solidaria.

El plan de acción —llamado «Universitat de València con Ukra-

nia»—, cuenta con un grupo de trabajo en la universidad que ha empezado a trabajar esta semana y coordinará las diferentes acciones; y se suma a las acciones y medidas ya adoptadas por la UV, como la suspensión de las actividades del Centro Ruso; la paralización de los programas de movilidad con universidades rusas para 2022-23; y la recogida de materiales organizada por las asociaciones estudiantiles.

Reunión con el alumnado

Esta semana, la rectora de la UV, junto al vicerrector de Internacionalización y cooperación, Carles Padilla, y la vicerrectora de Estudios, Isabel Vázquez, se han reunido con alumnado ucraniano y ruso para darles «apoyo y orientación académica así como atención psicológica, en caso de que lo necesiten».